

Enseignement L'école supérieure du tertiaire et ses métiers (EST'M) participe au 1^{er} e-salon de l'emploi et de l'alternance

Etudiants embauchés en ligne

TROUVER UN STAGE par alternance pour un étudiant qui désire suivre un cursus dans une école d'enseignement supérieur, tout en acquérant une expérience professionnelle grâce à un contrat rémunéré, relève bien souvent du casse-tête. Pour y remédier, l'expertise de l'École supérieure du tertiaire et ses métiers (EST'M) de Besançon peut les aider dans leurs recherches.

Ainsi, ce mercredi, l'EST'M, intégrée au réseau Scholis, composé de 38 établissements français à son niveau, a déployé ses services internet pour participer au 1^{er} e-salon de l'emploi et de l'alternance. Pour ce grand jour, quatre jeunes femmes sont chargées de recevoir les multiples candidatures qui leur sont adressées et de sélectionner les profils qui conviennent le mieux au tissu économique de la région.

Florence Lamberti, la directrice de l'équipe, se charge des secteurs de la banque et des assurances. « J'ai en ma possession 74 offres

d'entreprises. Je les ai mises en ligne en prévision de cette journée. Aujourd'hui, je suis chargée d'appeler les étudiants que j'ai sélectionnés et qui veulent venir dans notre école parce qu'ils ne trouvent pas le recruteur souhaité dans leur région, par exemple. Je mets en adéquation leurs besoins avec ceux de l'entreprise en question et les nôtres. Les candidats que je retiens doivent me joindre par Skype, sur internet. »

Une plateforme 3 D plus vraie que nature

On l'aura compris, tout se passe à distance. Dans un premier temps, les prétendants à l'alternance se rendent sur la plateforme 3 D du e-salon. Ils ont alors une vision complète des stands de chaque école représentée, mais aussi de ceux des entreprises qui recrutent des étudiants en alternance. « Ils entrent sur le site comme s'ils se retrouvaient dans un forum de rencontres classique et réel avec des



■ A Besançon, une équipe féminine se charge de recruter des étudiants à distance pour ses entreprises partenaires. Photo Ludovic LAUDE

professionnels », expliquent Laurine Petitclerc et Isaline Martin, les collaboratrices de Florence Lamberti.

« Ils ont deux choix possibles. Soit ils s'adressent directement aux professionnels, soit ils nous contactent pour bénéficier du carnet

d'adresses en notre possession. Nous devenons un intermédiaire, en quelque sorte. » Pour élargir toutes les demandes, le e-salon reste bien entendu ouvert les jours prochains. Les candidats pourront continuer à échanger avec les entrepri-

ses ou avec l'école.

Cette solution innovante devrait être répétée régulièrement afin que les uns trouvent une bonne place et que les autres aient le bon candidat.

P.-H.P

Inscriptions et dépôt de CV en ligne sur www.salon-scholis-alternance.com